

Penerbitan harian ini dicesahkan :  
Persekotoean „WASPADA” Medan  
Ketoea Cemoem :  
MOHAMAD SAID — Medan  
Alamat : Poesat Pasar P 126, Medan  
Pentjtitak Sjarikat Tapanoeli Medan  
Isinja diloeat tanggoengan pentjtitak

TATA OESAILA :  
Djam : 8 — 12 dan 2 — 4  
Poesat Pasar P 126 — Medan  
Harga etjeran f 0.50 selembar  
Langg. f 10.— seblin (ambil sendiri)  
Iklan (advertentie) f 1.— sebaris  
Sedikitnja 1x moeat 5 baris

## Apakah Repoebliek itoe negara atau boekan ?

Artikel 1 dari Linggardjati itoe salah, kata minister Jonkman dalam Tweede Kamer minggu lewat. Itoe berarti, bahwa pemerintah keradjaan Belanda tidak maoe mengakoei lagi de facto-nja Repoebliek Indonesia.

Dalam satoe s.k. Slompret Sana, jang membela dan mengan-djoengkan kepentingan fihak Sana, disiarkan penerangan jang ti-dak benar, boeninja: „Repoe-blik boekan satoe Ne-gara, melainkan se-bagian dari Negara Indonesia Serikat”. Moengkin kedoea keterangan „ras-mi” itoe menimboelkan salah paham.

Negara Indonesia Serikat be-loem ada, masih akan dibentoe Belanda! Bagaimana keadaanja N.I.S. itoe nanti, kapan adanja wallahoe-alam, sebab menteri Jonk-man menerangkan doeloe tidak maoe terikat oleh tanggal 1 Ja-nuari 1949 seperti terseboet dalam Linggardjati dan baroe ini djoega soedah dioelanjinja menegaskan-nja dalam Tweede Kamer.

Lain pembesar Belanda menearngkan, bahwa beloeo tentoe N.I.S. itoe merdeka — berdaulat! Djadi N.I.S. itoe baroe dalam ran-tjangan, boeat sementara beloeo ada. Sebalinja Repoebliek Indone-sia adalah barang jang terang ada, telah lebih 2 tahoen mempoe-njai segala sjarat Negara Mer-deka — Berdaulat, ada Zentral-Ge-walt, (pemerintah poesat), ada parlementnja, ada presidennja dan kabinetnja, ada wangnja sen diri O.R.I. (sama dengan wang N.I.C.A. „zonder gouddekking”, hanja dekkingnja tenaga, keringat bangsa Indonesia dan keajaian alamnja), ada tenteranja sendiri dan ada perhoebongan koleoar negeri, ada bendera sendiri, ada bahasa Negara sendiri, ada lagoe kebangsaan sendiri dan telah di-akoei de facto oleh Nederland, Amerika, Australia, Philippina ber-dasar Linggardjati, serta telah da-pat pengakoean de facto dan de jure dari Negara Arab.

Repoebliek Indonesia itoe berdaul-at (soverein) oleh sebab tidak ada „sepnja” jang diatasnja, lain dari Negara Indonesia Timoer, jang dibawah perintah Ge Ge. Negara Indonesia Timoer dapat „beslit” keangkatanja dari Gob-wor Djenderal Hindia Belanda, dja di seperti pegawai jang dapat soe-rat angkat dari madjikanja. Sjarat Merdeka — Berdaulat ti-dak ada. Ini jang diminta oleh Nadjamoeddin di Nederland, sam-pai ia „melajang”. N.I.T. tidak merdeka dan tidak berdaulat.

Repoebliek Indonesia, bertahan pada haknja dan kedoeoekanja jang sekarang, sebab kalau ia di samakan dengan Negara Indone-sia Timoer, apalagi „daerah isti-mewa sementara pangkat tiga” se-perti Soematera Timoer, maka adalah itoe berarti toeroen dari kelas tinggi kekelas jang serendah rendahnja dan warga negaranja kembali mendjadi „Boemipoetera Hindia Belanda, boekan Timoer Asing, boekan Eropah, boekan jang sama dengan Eropah”.

Ada jang mengatakan, bahwa Repoebliek Indonesia itoe timboel setjara tidak selaras dengan ke-maoean oendang2 dasar Belanda, begitoe keterangan anggaut2 par-ty kolot seperti Gerbrandy, Schou-ten cum suis, dan lain2 jang ma-soek golongan kaem modal, ka-ocm Anti-Revolutionair dan kaem militaris (kaem: Leg aan, vuur!). Mereka itoe adalah pembela pen-djadjahan, penjokong kembalinja

# Hari kedjadian jg akan sepi di boekit Judea

## P. M. AMIR tiba di Jogja

Memberikan lapoeeran pada presiden



Jogja, 24—12.

P.m. Amir Sjarifoeddin pagi ini tiba dengan pesawat terbang dari Djakarta dan segera berkoendjoeng kepada presiden Soekarno. Kabarnya dia melapoe-kan keadaan sekitar peroen-dingan dikapal „Renville”.

— (Antara).

## P.M. AMIR MERAJAKAN HARI KERSTMIS Ditengah2 keleuarga

Jogja, 24—12.

„Saja sempat merajakan Ha-ri Kerstmis ditengah2 keleuar-

## Amanat Paus Pius jang tadjam pada pengoeasa doenia

VATICAN CITY, 24 Desember.

Paus Pius jang ke-12 dalam pernjataan Kerstmis tahoen annja menegaskan bahwa soeatoe politik jang tidak djoedjoer kini menghempang djalan menoeoedjoe kearah perdamaian. Beliau berseroe kepada segenap manoesia jang djoedjoer agar ber-giat mentjegah timboelnja peperangan.

Selandjoetnja Paus dengan setjara goesar mentjela „timboel-nja keinginan2 jang bersifat tidak djoedjoer”, dimana karena itoeelah sebab moesabah gagalnja konperensi 4 negara besar di London baroe2 ini, jang oleh Paus dikatakan soedah membiarkan doenia ini djaoeh dari mendjedjak masa perdamaian. Dengan tadjam beliau menghoekoem negara2 jang soedah mem-pergoekanan kedoeaan dan penipoean mendjadi sendjata oen-toek menjerang, oentoe memperoleh kemenangan dim segala perdjoeangannja, dengan tjara jg membahayakan keinginan2 dan teori2, dari ideologi dan kekoekaan politik.

Paus Pius tidak menjeboet2 kemana foedjoean, akan tetapi amanatnja berisi beberapa petoeah jang oleh pendengar2 di-negeri2 barat, sekoeorang2nja djika ditafsirkan adalah sebagai soeatoe hoekoeman kepada koempen dan kepada sifat politik sehabis perang jang didjalankan oleh Sovjet Serikat. — (AP)

ga saja” oedjar p.m. Amir Sja-rifoeddin, setelah dia selesai memberi lapoeeran kepada pre-siden Soekarno tentang peroen-dingan dikapal „Renville”.

Dia menerangkan, selama hari raja natal, tidak ada pe-ruendingan, dan dia akan ting-gal di Jogja, hingga datang panggilan pergi lagi ke Djakar-ta. — (Antara).

Baitoeallaham, 24 — 12.

Ditengah2 hawa dingin, hoe-djan rintik2 menjapoe boekit Ju-dea, pada saat perkelahian jg tidak berhenti2nja ditanah Soe-tji, maka dikala itoeelah tjoea terlihat sekelompok ketjil dje-maah2 Kerstmis tiba oentoeek mengatakan ziarah jang soedah biasa dilakoekan ketempat la-hir Djoeroe Selamat.

Djemaah itoe kebanyakan da-tangnja dari kota Jerusalem, melaloei djalan dimana doea ri-boe thn lampau lewat Joesoef dan Marjan oentoeek mentja-ri soeatoe tempat, dan dimana mereka ditolak oentoeek men-dempang dalam seboeah roe-mah makan.

Djitoelah terletak boekit soe-tji jang selaloe diseboet2, dima-na Joesoef dan Marjan dapat tempat berlindoeng — disitoe lah poela tempat lahirnja Chris-tus.

Sebagaimana biasa lebih 10.000 orang berdoeojoe2 keboe-kit ini, tempat soetji sepertiga pendoeoek doenia, menjema-rakkan peralatan2 Kerstmis. Akan tetapi hari ini soeasana mendjadi terbalik. Hanja sedi-kit jang berani menempoeoh ba-haja oentoeek berabdi ditempat dimana kandang binatang itoe berada. Itoeelah akibat keroesoe-han oemoem.

Geredja jang berbatoe kela-boe, soeatoe banganan koeno, jang diberdirikan 15 abad jang laloe, masih berdiri dengan aman dibawah langit kota Baitoeallaham, soeatoe lambang oentoeek semoeanja, akan tetapi boekan oentoeek Palestina. Ka-rena perdamaian tidak koendjoeng tertjapai di Palestina.

Serdadoe2 Inggeris jang akan toeroet merajakan oentoeek kali jang ketiga poeloehnja selama mereka berkoesaa disana, jang akan djadi moesim Kerstmis jg terakhir bagi para pengoeasa militer Inggeris di Tanah Soe-tji terseboet, didoea berdjoe-m lah hanja beberapa ratoes

## „BAOE MESIOE MELIPOETI OEDARA KERSTMIS DI INDONESIA” (?)

Perajaan jang sederhana di boe kota Repoebliek

JOGJA, 24 Desember.

Ditengah2 masjarakat Islam jang demikian banjak, ma-sjarakat Kristen Indonesia telah merajakan hari lahir isa di boe kota Repoebliek, walpoeun tidaklah menoeoet tjara tjara besar2an sebagaimana oemoem dilakoekan dengan meng-adakan djamoean makan dan minoem anggoer dan penganan serta pohon2 kerstmis, akan tetapi didalam soeasana jang se-derhana jang meloekiskan kedjadian 2000 tahoen jang laloe disatoe tempat makan disalah satoe tempat di Baitoeallaham.

## SEROEAN HARI RAJA KERSTMIS Kepada seloeoeh pemoeda doenia

Jogja, 24—12.

Kongres Seloeoeh Pemoeda In-donesia hari ini dengan perantara-an radiogram telah mengirinkan oetjapan selamat Kerstmis kepada kawan2 seperdjoeangannja di-loear negeri.

Radiogram itoe ditoadjoekan ke-pada Persatoean Pemoeda Demok-rasi Sedoenia (World Federation of Democratic Youth) jang bermar-kas di Paris dan kepada Perhimpoennan Mahasiswa Sedjagat (In-ternational Union of Student) jg bermar-kas di Praha, dgn menja-lah bahwa „sedangkan setiap penganoet agama kini berdoe oen-toek hak dan perdamaian, tapi Be-landa menimpia tenteranja oen-toek menambah kematian manoesia dan merocoetoeakan Indonesia, dimana seloeoeh rakjat didoenia kini sedang berdjoeang oentoeek hak dan peri kemanoesiaan serta perdamaian doenia jang abadi.

Pemoeda Indonesia, oleh laarena itoe menjeroeakan kepada pemoeda jang berhaloek progresif, kes-loeoeh doenia oentoeek mengambit tindakan2 jang tepat agur mentje-gah pihak Belanda melanggag da-sar2 kemanoesiaan. — (Antara).

orang jang mengoendjoengi oe-patjara Kerstmis.

Dalam tahoen2 lainnja, mere-ka berdoeojah sampai beribi-boe2 orang, tetapi hari ini ke-banyakan mereka mendjalankan kewadjoebannja mendjaga keamanan, siap sedia mentjega-h baik dari pihak Jahoeidi jg bermaksod membhoeoh Arab, maepoeer dari pihak Arab jang akan membhoeoeh Jahoeidi.

Djalan2 jang ditempoeh oleh djemaah2 itoe malam ini akan dikawal oleh tentera2 Inggeris jang memaki topi wadja de-ngan persendjataan tommygun siap sedia mentjegah pemboe-noehan politik jang moengkin terdjadi pada hari soetji orang Kristen. — (AP)

Djika setelah beberapa sa’at nanti terdengar boenji djam 12 kali maka mereka akan melang-soengkan sembahjang digeredja katoelik dan oentoeek ini pembes-aran Repoebliek telah melong-garkan peratoeran djam malam.

Diroemah, mereka akan menge-llingi pohon kerstmisnja jang di-hiasi dengan serba sedikit, „seboe-ah pohon kerstmis Repoebliek” dan sementara memperhatikan ketjil2 tjalaja lilin, pikiran mereka akan tertogtjog oleh bajangan benda2 jang dahsjat dan hebat dari tjelah daoen2 hidjau dan benda2 mana tidak ada perhoebongannja sama sekali dengan perdamaian dan ke-manoesiaan sebagaimana jang di-djondjikan oleh anak Maria kepada seloeoeh doenia dan segala bangsa pada malam Kerstmis ini.

Dari belakang tiap2 „pohon kerstmis Repoebliek” tampaklah bentoe2 tank, pesawat bomber dan pemboeroe, kapal perang, me-riam, senapan mesin dan bom serta granaat jang dikemoedikan dan diemparkan oleh tangan satoe bangsa, jang menamakan dirinja pengikoet anak ketjil jg dilahirkan didalam segala kesoesahan dan pe-noeh dgn tjital diatas selonggoeh roempot, akan tetapi belakangan mendjadi pelopor memperthahan-kan segala bangsa jang ditindis.

Disekitar tiap pohon kerstmis didaerah Repoebliek mengembang oedara peperangan jang gonting dan baeo mesioe. Sebenarjnalah perdamaian, kemerdekaan, dan ke-manoesiaan masih djaoeh didoenia ini dan segala bangsa baik digo-longan besar dan ketjil masih te-roes berdjoeang oentoeek kemerdekaanja.

Teroetama sekali di Indonesia di-waktoe2 jama akhir ini banjaklah jang terdjadi jang menjakutkan hati dan menedjihkan hati kita. Kita telah melihat bahagian dari daerah jang malmoer ini kehilangan kedoeoekannja. Kita telah melihat djemoed2 besar dari rak-it jait megalami kesoesahan, dan berkelahiran dengan tidak beroe-mah. Akan tetapi kita masih mem-poenjai harapan oentoeek memper-oleh penjeloesan dalam perseng-ketaan jang sekarang antara Re-poebliek dengan Belanda.

Masjarakat Kristen Indonesia menoeoepoeakan harwaannja tjepa-da anak lelaki toelano kajoer jang ketjil itoe, jang tidoe didjambang, tjital2 siapa berkenaan de-ngan perdamaian, kemanoesiaan dan keadilan akan dapat menja-tasi segala tenaga2 jang boeroek diatas doenia ini.

Dengan perasnan jang getir dan ketjoea pers Repoebliek hari ini telah menoeols tentang keadaan kerstmis 47 dgn menjatakan sang sinja djika orang2 Kristen bangsa Belanda, jg kini mendoea, beso-akan menoeoeskan aksi „seta-mereka terhadap satde bangsa, pada siapa anak itoe sendiri tela mendjandjikan kemerdekaan dan keamanan pada hari lahirnja.

## DJALAN BOENTOE BELOEM

TAPI BELANDA MENGADAKAN OESOEL PEROBAHAN JOGJA, 24 Desember.

Dalam soeatoe pers interpioe, p.m. Amir Sjarifoeddin, telah membantah deogan orang, soelah2 djalan boentoe kini mendjelma antara Repoebliek Indonesia dan Belanda.

Selandjoetnja p.m. Amir menjatakan, bahwa soenggoeh-poen dalam soal ketenteraan, beloom terdapat persetoedjoean tapi ini boekan berarti „djalan boentoe”, katanja.

kolonialisme dan colynialisme (po-litik pemtjah belah). Schouten terseboet pernah berkata: (Indo-nesia in het Parlemen hal. 53):

„Wy hebben hier niet te doen, aldus de heer Schouten, met een nog theoretische republiek. Wy hebben hier te doen met een zg. concrete republiek, welke naar mijn meening in geen enkel opzicht acceptabel is, zy is een zg. republiek. Zy wordt als constructie aanvaard, maar zij is de vrucht van daadwerkeljk verzet tegen het bevoegde, het wettige gezag”.

Pendirian tiap Negara Baroe di zaman baroe memang „revolutionair”.

Kalau kita batja lagi: Der staat als Lebensform. (R. Kjellen), di-suna ditoeisnja lebih tegas lagi dalam hal: 178: „In einem fertigen Staatensystem kommt der Staat nicht unschuldig wie ein Menschenkind zur Welt: er is von Geburt an mit der Schuld beladen, das Völkerrecht verletzt zu heb-den” . . . . „Aber der grosse Gang der Geschichte hält sich nicht viel mit der Rücksichtnahme auf solche Registrierungs-kummer nisse und Verwerfungsurteile auf”.

Kelahiran tiap negara jang meng-alami revolusi memang diloeat se-gala kebiasaan, tidak menoeoet oendang dasar, ingat sadja, pada Toerlki, Sovjet Roesia, Amerika Serikat, Tiongkok, belakangan Si-om. Tidak ada orang jang akan mengatakan, bahwa negara2 itoe „tidak bisa diterima dari djoeroe-an manapoeh”.

(Bersamboeng besok)  
ADI NEGORO  
(Copyright „Waspada”).  
Djakarta, 23 Desember 47

## DAERAH POERWOKARTA TIDAK AMAN BOEAT BELANDA

### Banjak perkebonan tidak dapat bekerdja

DJAKARTA, 24 Desember.

„Nieuwsgier” kemarin menjarkan tjataan seorang toean kebon di daerah Poerwarkarta, dimana terdapat daftar pem-boemihangoesan, penembakan, tjoelek dsbnja, jang ternjata menghebat terdjadnja di boelan Nopember jbl.

Dalam tjataan itoe diseboet: Tgl. 12 Nopember dari 28 kebon hanja lima boeah jg ber-djalan.

Katanja lagi:

„Keadaan mendjadi sedemiki-an roepa, hingga gerombolan itoe dengan moedah dapat meng-adakan steleng dikelling ko-ta dan menalikka sangsaka Me-rah Poetih”.

Tjattetan tgl. 7 Des. mengata-kan bahwa dari 70 orang loe-rah dalam apelung Poerwarka-ta hanja tinggal 20 orang.

Tgl 10 Des. disana tjoea-ma tinggal seboeah kebon sadja jg bekerdja.

Djakarta, 24—12.

Beberapa hari jang laloe ada orang melemparkan bahan me-ledak ke Theresia Kerk. Se-orang serdadoe tiwas dan bebe-rapa orang loeka2.

Ke konsoliat Inggeris, orang telah meloetarkan granat tan-gan, tetapi tidak ada korban. Polisi beroesaha giat mentjari pendjahat2 itoe tetapi beloeem berhasil.

Sementara itoe delegasi Re-poebliek Indonesia di Djakarta dibandjiri oleh pengakoean2 se-tia dari pendoeoek jang ber-asal dari Djawa Barat, demik-i-an djoega dari lain2 bagian poe-lau Djawa. — (Antara).



# Peroendingan baroe

Soembangan oentoe mentjapai persetoedjoean

- ▲ Menolak „gemeenschappelijke staatsverband“.
- ▲ Menoentoe pengakoean de jure Negara Indonesia (jag merdeka dan berdaulat, jag berbentoe Republik dan jag melipoeti seloeroeh kepoelatan Indonesia).
- ▲ Mengoesoelkan Verdrag Persahabatan Belanda-Indonesia.
- ▲ Tidak keberatan atas soesoena serikat bagi Negara Indonesia.

Oleh : PROF. MR. DR. SUPOMO

Peroendingan baroe antara Repoebliek dan keradjaan Belanda telah moelai dan sedazag berdjalan dikapal Renville. Soedah selajaknja apabila kita semoen jag ingta melihat peroendingan terseboet akan berhasil baik, meroengkan dengan tenang, besar atau ketjilnja kemoengkinan oentoe mentjapai persetoedjoean.

Adapoen sjarat pertama oentoe mentjapai persetoedjoean ialah adanya soesana „good will“, soesana saling mengerti dan menghormati.

Good will dari pihak Repoebliek berarti, sebagai dioerakan kan djoega oleh p.m. Amir Sjarifoeddin pada pemboekaan peroendingan terseboet, kesanggoepan oentoe memikirkkan dan memperhitoengkan kepentingan2 bangsa2 lain, jag sedjak dahoebe telah ada kepentingan di Indonesia ini.

Good will dari pihak Belanda akan meminta kesanggoepan oentoe menghormati hidoep kenegaraan Indonesia jag merdeka.

Pendirian Belanda dalam soal Indonesia ini telah terkenal.

Belanda berhasrat mempertahankan hoebogannja dengan Indonesia dalam segala lapangan. Hanja bentoeknja hoebogannja itoe akan dioebah, bahkan Belanda merasa mesji mengoebah bentoek terseboet agar soe paja pertalian antara Belanda dan Indonesia dapat terjamin. Bentoek pertalian jag telah menjadi kolot itoe, ialah hoebogannja kolonial. Bentoek ini lah jag bertentangan dengan kehendak zaman sehabis Perang Doenia II. Belanda bermaksoed akan mentjapkan bentoek kenegaraan baroe jag tidak akan menentang aliran zaman dan jag akan dapat melangsungkan hoebogannja dengan Indonesia.

Bentoek kenegaraan terseboet ialah bentoek Uni (Persekoetoean) antara Belanda dan Indonesia. Ketjoeli itoe Indonesia jag hingga kini sebagai „Hindia Belanda“ meroepakan soeatoe bagian bawahann (gesib ordineerd) dari keradjaan Belanda, akan disoesoen baroe sebagai Negara Indonesia Serikat jag akan mempoenjai kedoeoekann jag sama dengan negeri Belanda dalam persekoetoean terseboet. Konsepni Uni Belanda — Indonesia dan Indonesia Serikat ini adalah tertjantoe dalam persetoedjoean Linggardjati.

Sebagai dikatakan dalam brosur jag memoet keterangan dari komisi djenderal. Uni dan Indonesia Serikat akan dilahirkan pada waktoe jag sama. Boekan maksoed Belanda oentoe mendirikan dahoebe Negara Indonesia Serikat jag berdaulat, jag akan diikoeti oleh pembentoeann Uni Belanda — Indonesia, melainkan segala soeatoe akan diselenggarakan bersama, satoe sama lain tidak boleh dipisahkan („een en ondeelbaar“); pembentoeann Uni dan Indonesia Serikat, kedoeo2nja akan meroepakan perobahan stroektioer keradjaan Belanda pada satoe waktoe.

Apakah artinja Uni terseboet? Hoebogannja negara bersama (gemeenschappelijk staatsverband), djawab Pemerintah Belanda di Tweede Kamer. Menoeroet menteri Jonkman, Uni itoe, dengan Sri Ratoe Wilhelmina sebagai Kepala, akan mempoenjai badan, badan terdiri dari wakil wakil negeri Belanda, Suriname, Antillen-Belanda dan Indonesia, badan-badan mana akan menjelenggarakan kepentingan kepentingan Uni, sedang Kepala Indonesia Serikat akan mempoenjai perhoebogann jag erat dengan Kepala Uni. Jag diang gap sebagai kepentingan bersama antara Belanda dan Indonesia, dus sebagai kepentingan Uni, ialah kerja sama dalam hal hoebogann leaar negeri dan pertahanan, serta apabila perloe, keceangan, dan hal-hal ekonomi dan keboedajaan (lihatlah pasal 7 ayat 3 Persetoedjoean Linggardjati). Melihat gambaran jag diberikan oleh

Pemerintah Belanda tentang Uni terseboet, Persekoetoean ini akan bersifat Statenbond, Persekitatan negara-negara. In donesia dalam Uni itoe tidak akan berdaulat dengan sempoerna, sebagian dari kedaulatannja haroes diserahkan kepada Uni; Indonesia hanja akan merdeka dalam lingkoeann Uni terseboet. Kedoeoekann Belanda dalam Uni itoe, meskipun menoeroet peratoeran hanja akan sederajat dengan kedoeoekann Indonesia, dalam kenjataan akan sangat berpengaroeh, bahkan pada hakekatnja Belanda akan menjadi primus inter pares, oleh karena jag akan mengepalai Uni ialah Rada Belanda, sedang Indonesia haroes minta pertolongan Belanda, selama Indonesia tidak atau beloen mempoenjai alat-alat jag tjoeoep oentoe menjelenggarakan hidoep kenegaraan (lihatlah art. 10 ayat d dari Persetoedjoean Linggardjati).

Telah beroleng-oleng Pemerintah Belanda menjatakan bahwa meskipun Persetoedjoean Linggardjati formil telah poetoes, konsepni jag termoeat dalam Persetoedjoean terseboet, akan tetap diselenggarakan, dus Uni Belanda-Indonesia dan Indonesia Serikat sebagai doea kesatoean (twee-eenheid) dalam oesaha akan mengoebah struktur Keradjaan Belanda. Bahwa konsepni ini akan diadjoekann lagi pada peroendingan baroe dikapal Renville, orang moedah dapat merabara, jag aneh dalam situasi politik sekarang ialah, bahwa hingga sampai sekarang soal Uni ini tidak menjadi boeah bir dalam sidang ramai, seolah-olah hanja soal pembentoeann Indonesia Serikat sadja jag menjadi soal pertikaian antara Belanda dan Repoebliek, sedang soal hoebogann antara Belanda dan Indonesia adalah soal jag primair, jag teroetna haroes dipetjahkan.

Persiapan dari pihak Belanda oentoe membentoeann Indonesia Serikat hingga sekarang berdjalan teroes. Baroe-baroe ini Belanda — dengan perantaraan pembantoe-pembantoe Indonesia — menjelenggarakan „aksi Indonesia Serikat“, roepa-roepanja oentoe menarik sebanjak moengkin orang-orang jag sanggoep menjokong pemboegann negara Serikat. Kesalahan faham, jag tiap-tiap kali kami dapati ialah, seakan-akan faham „Indonesia Serikat“ adalah bertentangan dengan faham „republikain“. Aliran Serikat adalah antithese dari aliran unitarisme, sedang unitarisme boekan sinonim dengan „republikain“. Memang betoel didalam lingkoeann Repoebliek ada terdapat golongan-golongann jag menghendaki bentoek kesatoean negara (eenheidsstaat) akan tetapi ada poela orang-orang republikain jag tidak menolak bentoek federasi. Sebaliknja diloeat lingkoeann Repoebliek, didaerah-daerah Malino poen terdapat golongan golongan jag lebih menjokoi bentoek kesatoean dari pada bentoek serikat. Dalam Mimbar Indonesia no. 2 kami menoelis, bahwa soal negara kesatoean atau negara serikat adalah soal rasionalisasi pemerintahan, boekan soal pokok bagi kita. Poen Mr. Amir Sjarifoeddin menjatakan dalam konferensi pers pada tanggal 6 Desember j.l. di Djakarta, bahwa soal bentoek kesatoean atau bentoek serikat adalah boekan soal jag primair, asal sadja Indonesia tetap

## Soera pers :

KEDATANGAN MENTERI BELANDA BERARTI KEMERANGAN VAN MOOK

Djakarta, 23 — 12.

Warta minggoeann „Siasat“, menoedoe Belanda hendak melakoek sabotase terhadap ke wadjaan Komisi Djasas Baik.

Siasat menoelis bahwa kedatangann menteri pembangoenn politik Belanda, Neher, ke Indonesia adalah oentoe melihat apakah Letnan Goebemoer Djenderal van Mook mengoentoeann bagi negeri Belanda dan soerat kabar itoe berpenda pat poela bahwa kedatangann in2 menteri Belanda termasuk p.m. Beel berarti kemengangan bagi Dr. van Mook atas pemerintah di Den Haag dan bahwa „berita2 bahwa ia akan digantikan telah lenjap dibawa angin“.

Soerat kabar itoe berpenda pat bahwa dengan pembentoeann „badan kolegiaal, mempersiapkan pembentoeann Indonesia Serikat dengantidak samanja Repoebliek, berarti Belanda hendak membelakangkan soal politik dalam masalah Indonesia ini dan gerakan ke Jogja hanja di oentoeann oentoe sementaraan“.

Belanda hendak mendirikan Indonesia Serikat sebagaimana moengkin oentoe menerangkan kepada doenia bahwa soal Indonesia adalah soal dalam antara bangsa Indonesia. Pada ketjoe itoe djoega mereka akan membuat Komisi Djasas Baik mengadapi satoe „fait accompli“ — (Aneta)

## TANGKISLAH PENDJADJAHAN JANG DIATJOEKAN REAKSIONER

Jogja, 24 Des.

Hari ini harian „Nasional“ jg terbit di Jogjakarta menoelis ta djoek-rentjana, mengatakan Nasionalisme Indonesia kini mengambil tempat jag terpenting, karena kemerdekaan sedang dalam bahaya. Katanja mosi kepertjajaan jag diberikan Badan Pekerdja K.N. I. Poesat kepada kabinet, mosi jag dikemoekakan fraksi Nasionalis (P.N.I.) dan disokong oleh lain2 fraksi, menoentoeann paham nasionalisme di Indonesia mengatasi lain2 ideologi“, meskipun Amir Sjarifoeddin ada seorang dari moeka2 partai Sosialis-Indonesia.

Harian itoe mengoelas tentang perkoendjoenn Dr. Soedjana, ketoea Masjoeni, ke Djakarta boeat oeroesan orientasi, boleh diartikan sebagai pertanda persatoean jag kokoh antara rakjat dengan pemerintah.

Katanja paham menolak pendjadjahan boekan monopoli ko moenisme; laoe dia menjeroekann kenada negeri2 tetangga soepaja sama2 tegak mentjagis bahwa pendjadjahan jag telah distioekann dengan setjara tierdik oleh kaem reaksiener diseleroeh doenia. — (Antara)

## Djoeragan Karta poen maoe mengdoe pada Komisi 3

Dari soember jag mempoenjai perhoebogann rapat dengan Soerikartalegawa, telah tersiar kabar di Djakarta bahwa promotior Partai Rakjat Pasoeann telah mengoendjoeni Komisi 3, — demikian „Sin Po“.

Kepada Komisi 3 dibentangkan kedoeoekann P.R.P. dari lahirnja hingga hari „proklamasi“ Negara Pasoeann jag mendapat sokongan Belanda, hingga timboelnja pertentangann aliran P.R.P. dengan pemerintah Belanda.

Hingga dimana pengadoean Soerikartalegawa bisa digoena kan sebagai „material“ oleh Komisi 3 beloen diketahoeti, sedang fihak Repoebliek dan Belanda beloen mengetahui tentang koendjoenn promotior P.R.P. terseboet.

menjadi satoe Negara jag merdeka dan berdaulat. Bahwa sanja Indonesia haroes tetap bersatoe sebagai satoe negara jag merdeka dan berdaulat terhadap Doenia Internasional, kami mengharap, bahwa golongan Abdoel Kadir c.s., golongan Malimpoen akan menjtoedjoei faham terseboet.

— Supplement  
Mimbar-Indonesia —  
(Bersamboeng)

## TANTANGAN TERHADAP PIHAK SANA :

„Peroendingan tidak berhasil, selama sikap Belanda berbae pendjadjahan“ — Ki Ageng Surjomataram

Jogja, 23 — 12.

Seorang ahli fallasoeff Indonesia jag terkenal jaitoe Ki Ageng Surjomataram, menjatakan dalam satoe interpioe dengan wartawan harian „Kedaulatan Rakjat“, bahwa orang haroes memisahkan soal kemiliteran dengan soal politik dan tidak pantas djika soal kemerdekaan Indonesia ditjampoer adoeokann dengan pandangan kemiliteran.

Menoeroet Surjomataram „djika dalam lapangan kemiliteran kita kalah, maka djanganlah se soedah itoe kita moedah kehilangan semangat oentoe mentjapai kemerdekaan meloeloe karena menganggap bahwa kemerdekaan itoe terletak pada hasil pertempoeran dengan pihak Belanda semata2“.

„Kita haroes dengan gagah mengangkat kepala kita pada setiap saat, kita djangan oendoeor kebelakang, setengah2 poen djangan maoe keloeat. Sebab kemerdekaan soeatoe bangsa adalah soal perikemoesiaann internasional, dan perikemoesiaann itoe mengoesaai seloeroeh doenia“.

Atas pertanjaan bagaimana pendapatnja tentang peroendingan jag dilakoekann diatas kapal „Renville“, beliau menjawab, beliau yakin pada kebidjaksanaan delegasi Indonesia, walaupun pendapat beliau „seriboe kali peroendingan dilakoekann kelak tidak akan memberi hasil, bilamana sikap Belanda tetap berbae pendjadjahan“.

Achirnja beliau menjatakan, djika kelak Belanda berhasil kembali mendjadjah Indonesia jag makmoer ini, mereka hanja akan menemsoi keroesoehann2 jag mengakibatkan „mengalirnja toempah darah“.

Perkelahian di Jerusalem sedjak UNO memoetoeskan akan membagi2 Palestina, telah mengambil korban 260 djawa, dan membintaskan 604 orang. — (UP).

Jerusalem, 22 — 12.

Robert Stern, seorang jag dahoebe djadi rakjat Inggris dan bekas pegawai badan penerangan pemerintah telah ditembak mati dekat roemahnja. Di antara Jaffa dan Tel Aviv telah terjadi tembak menembak, sehingga banjak jag tewas dan loeka. Dekat Yagour antara Jerusalem dan Jaffa seboeah motor gerobak telah didjoempai terbakar. Soepirnja seorang Jahoedi telah meneroeskan perdjalanannja dengan konvoi lain se telah melepaskan beberapa tembak ke djeroeroean Yagour. Doea boeah kereta kebal telah diserang orang2 Arab dekat Tulkarem, sehingga seorang telegrafist mendapat loeka didandanja. Di Haifa seorang Arab ditangkap lantaran mempoenjai sendjata api. Seorang anak Arab oemoer 14 tahun didjoempai telah kena tembak diperoetnja.

Menoeroet kromoekni rasmi dia menembak dirinja sendiri dan apa sebabnja tidak diketahoeti. Orang2 Arab disana menerangkan bahwa pemimpin2 Arab dikonperensi Cairo telah mengambil poetoesann2 jag dirahsiakan, poetoesann2 mana akan didjalannkan dihari2 jad. Menoeroet kabar didjoega poetoesann ini adalah sebagian oentoe menjerakkan sendjata dan pelor kepada orang2 Arab di Palestina.

Pertempoeran mendjadjang Kerstmis.

Jerusalem, 23—12.

Tentera Inggris hari ini telah bertempoer dengan pihak Arab jag melakoekann serangann didjalann2 di Oetara kota Jerusalem, dan jag diseboetnja menjerang tempat keramat.

Seorang Arab bersorban hidjaun memimpin penjerangan terseboet. Tembak menembak jag sengit berloek antara tentera2 pendjaja konvoi dan pihak Arab terseboet, demikian soember2 tentera Inggris menjatakan.

Lalo pasoeann2 pendjaja konvoi itoe melakoekann serangann poela dilereng2 boekt Bab el Wa, jaitoe tempat jag soedah didjadjakkan pertahanan oleh pihak Arab takkala mereka menjerang, dan sebagai akibatnja seorang wartawan bangsa Sweden jag bernama Hagg beserta 8 orang Jahoedi pagi tadi

## ANDJOERAN PLEBISCIET

MENOEROET AZAS2 DEMOKERASI

Jogja, 23 — 12.

Mangkoenogoro ke VIII, dalam satoe pers interpioe dengan wartawan „Merdeka“, menjatakan bahwa beliau setoedjoeti djika kelak perloe dilangsungkan pemilihan asal sadja djalan ini jag akan memberi penjelesann setjara damai dalam pertikaian jag sekarang ini.

Mangkoenogoro laoe menggoegat2 pengemoeman jag telah dikeloekann menteri dalam negeri Mr. M. Roem baroe2 ini, beliau bermaksoed akan mengandjoerkan soepaja dilangsungkan pemilihan oemoem, djika kelak peroendingan akan tidak memberi hasil.

Mangkoenogoro hanja berharap bahwa kemoengkinan oentoe mengadakan pemilihan soe ara haroes dilangsungkan menoeroet azas2 demokrasi, dimana rakjat diberi kemerdekaan memilih, dimana mereka tidak perloe koentir tekanan Belanda, jag senantiasa mentjoba dengan kekoetan sendjantjana djika memadjoekann soeatoe masalah politik.

Berkenaan dengan soal „KIS“, Mangkoenogoro menjatakan bahwa gerakan KIS adalah berlawanan dengan perdjoeann kesatoean Indonesia. — (Antara)

## PERISTIWA

### Palestina korban semakin banjak

JERUSALEM, 24 Desember.

Perkelahian di Jerusalem sedjak UNO memoetoeskan akan membagi2 Palestina, telah mengambil korban 260 djawa, dan membintaskan 604 orang. — (UP).

mendapat loeka2.

Berapa banjak korban dipihak Arab dalam perang tanding itoe, tidak diketahoeti. Seorang opsir Inggris mendapat loeka-loeka.

Menoeroet keterangan soember2 tentera Inggris, dinjatakan bahwa tentera Inggris jg menjaga konvoi itoe telah melakoekann serangann jag teroetama ditoeoekann pada koehoe koehoe pertahanan pihak Arab dgn mempergoenakan 10.000 boetir peleroer.

David ben Gurion, ketoea badan pekerdja dewan Jahoedi, di kabarkan toeroet menjadi pemampang dalam salah satoe motor2 jag dikonvoi itoe, pada waktoe berloek serangann terseboet. Iapoen toeroet menghadiri oepatjara pengoeboeran Robert Stern, seorang wartawan Inggris toeroenan Jahoedi jg telah ditembak mati oleh orang Arab pada hari Minggoe jag laoe.

Banjak diantara motor2 jag mengiringi konvoi terseboet terpaksa moendoer teroet, mereka disamboet dengan hoedjan peleroer waktoe hampir sadja fiba ditahan pekoehoean Jahoedi di dekat seboeah desa Arab.

Pasoekann Arab membandjir diperbatasan2 terseboet, sambil menjerang kereta api barang maoepoen djalann tempat laoe lintas motor.

Pihak Arab dapat mereboet 5 boeah motor jag memoet semen dalam satoe penjerangan tadi malam.

Sementara itoe di Haifa, pasoeann Inggris telah menarik seboeah kapal jag mengangkut kira2 300 orang Jahoedi jag tidak sjah kepelaboehan terseboet.

Kini persiapan2 soedah diadkan dengan segera oentoe memindahkan kaem migransi Jahoedi itoe dalam kamp2 tahanan dipoelau Cyprus. — (AP).

## TOPAN

Washington, 24 Des.

Taufan jag kentjannja 90 mil sedjam berhemboes dipoelan Yap, menjebakkan seboeah kapal barang sakat dan menerbangkan atap2 roemah dan goedang, dan memoetoeskan kawat2 listrik serta meroesakkan djembatan2. — (U.P.)

## SEROEAN WKL. PRES. HATTA

kepada pegawai2 dan militer Boekittinggi, 23 Des.

Dalam peralatan menoetoe konperensi pangreh pradja dini ni kemaren, Wkl. Presiden Moh Hatta menjeroekann soepaja moea pegawai2 pemerintah demikian djoega anggota2 pasoeann bersendjata soepaja patoeh kepada disiplin. Katanja, dalam memetjah masalah2 jg soekar perloe kerdjasama dan saling mengerti antara pamong pradja dan pembesar2 militer. — (Antara)

## PEROEToesan NIT KE REPOEBLIK TELAH DIBENTOEK

Makassar, 23 — 12.

Hari Senin pagi parlemen Indonesia Timor telah melandjoekann pembijaraan mosi2 di antaranja mengenai pembentoeann kementerian pertahanan sendiri. Ketika diberikan pondjlasan oleh jag mengemoekann mosi ini ternyata bahwa di maksoed bahwa hanja hendak mengetahui betapa dasar poetoesann atas mosi itoe. Mosi ini pada dasarnya diterima dengan soera boelat.

Seteroesnja diterima mosi jg mengenai oesaha mengadakan fonds negara jag istimewa oentoe sosial dan keboedajaan dengan mengadakan lotere.

Mosi jag diperbantjarkan benar jaitoe mengenai bendera merah poeth oentoe negara. Dan pembijaraan tentang mosi ini dioendoeokann sampai sidang jad, oleh karena beberapa banjak anggota poelang.

Pembentoeann tetap tentang peroetoesann goodwill ke Repoebliek adalah sbb: Ketoea: Mononutu, anggota2: Andi Happa dan Andi Jassarapi (masing2 dari fraksi nasional), Dr. Bergema pastoor Contellius (dari koalisi demokrasi), Padjitsina dan Wartabone (dari fraksi progressip). — (Aneta)

## MENTERI JONKMAN DI DJAKARTA

Djakarta, 23 — 12.

Pada petang hari Selasa poekoel setengah satoe telah tiba menteri Mr. J. A. Jonkman dengan pesawat Constellation dilapangan terbang Kemajoran, dimana ia disembet oleh van Mook, pm Beel, menteri2 Neher dan Drees, serta Djenderal Baurman van Vreden dan lain2.

Didalam satoe pembijaraan jag singkat dengan para wartawan, Jonkman menerangkan bahwa sebab kedatangannja ini adalah oleh karena perloennja oentoe mengadakan permoekann dengan mereka jag ada di daerah ini dan mengadakan perhoebogann langsoeng.

Perkoendjoennja ini hanja singkat sadja. Mendjawab pertanyaan apakah dia akan berhoebogann dengan anggota2 Komisi Djasas Baik, beliau mengatakan boleh diharapkan. — (Aneta)

## DIJENDERAL DJERMAN DIBHOEKEM soemoer hidoep

Athene, 24 Des.

Mahkamah Tertinggi boeat mengadili perkara pendjahan2 perang telah menjatohkan hoekoeman soemoer hidoep ke pada Djenderal Alexander Andre, seorang opsir Djerman, karena memerintahkan memboehnoehi rakjat moerba semasa dia menjadi komandan pasoeann2 Nazi di Kreta. — (U.P.)

## RENTJANA MEMBAGI PALESTINA

Soedah moelai dirantjann New York, 24 Des.

S.k. „New York Post“ mengabarkan dari soember jag tidak diseboet bahwa ahli2 militer Amerika sedang merantjann rentjana boeat tentera internasional oentoe melaksanakan kepoetoesann UNO membagi2 Palestina. Rantjann itoe dikerdjakan di New York dan Washington, dan berbareng dengan itoe, State Department lagi berodjeng setjara rahsia dengan berbagai2 negeri boeat meminta bantoeann pasoeann2 mereka.

(Delegasi Amerika di Lake Success mengatakan mereka „tak tahoe menahoe hal itoe“). — (A.P.)



## PERSETOEDJOEAN

BIRMA DAN USA

Washington, 22 — 12.

Amerika Serikat dan Birma telah sepakat mengelarakan oang 3 djoeta dollar oentoe persiapn2 15 tahoen mem belandja toekar menoeak ma hasiswa danahl2.

Perisapan yang sedemikian roepa djoega telah dibikin dengan Tiongkok dan lain2 nega ra dengan mengadakan perem boekan bersama Pilipina, Itali, New Zealand, Joenani, Mesir dan Belgi.

Oentoe mengongkosi persia pan2 itoe, keoangannya diperoleh kebanjakan dari pendjoelan bekas sisa2 alat perang Amerika.

Perseotoedjoean baroe itoe telah ditanda tangani di Rangoon oleh U Tin Tut menteri loar negeri Repoebliek Birma dan R. Austin Aclay, wakil pemerintah Amerika Serikat di Birma.

— (AP).

## DJENDERAL KRISTEN TIONGHOA DL. PAIDO

Washington, 24—12.

Djoeroe bitjara perdoetaan Tiongkok menoeoedj djoendral Feng Yu Hsiang „mentjaba membimbing poblek Amerika” dengan mengatakan, bahwa perdana menteri Ghang Ghun menjoeroeh dia tinggal di Amerika boeat mempeladjar tjara2 membendong air, meski poen generalissimo Chiang Kai Shek telah memerintahkan dia poelang ke Tiongkok karena mengotjapkan pedato2 yang mentjela pemerintah di Nanking.

Djoeroe bitjara itoe menambahi bahwa tidak benar Ghang Ghun telah memberi pandjar kepada Feng boeat belandja 6 boelan ditahoen 1948, sebagai jang disoeboet Feng. Katanja Feng masih ada menjjimpan ke lebih belandja dari djoemlah oengang jang pertama kali dipandjarkan kepadanja oleh pedibant pembantoe kelaparan di Tiongkok.

Katanja lagi, soedah 2 kali Feng diberi tahoe jang oeroesan nja soedah berachir dan boleh teroes poelang.

Pertama kali perintah dari Chiang Kai Shek dengan perantaraan perdoetaan dan kedoea kalinja diperintahkan jang soeng oleh pedjabat pembantoe kelaparan jang mengoetoes dia ke Amerika.

Katanja poela, p.m. Ghang Ghun akan menegaskan hal ini dengan membantah oetjapan djoendral Feng itoe. — (UP).

## AMERIKA TIDAK BISA MENANG DI OLYMPIADE.

— Kata Roes

Moskow, 22—12.

Madjallah Sovjet „Ogonyok” meramalkan dalam Olympiade 1948 Amerika Serikat akan beroleh kekalahan dalam lomba lari, lomba lompat dan lomba berenang.

Kata madjallah itoe kabar2 jang disirkasikan Amerika tentang ketjajapan kampioen2 me rekka adalah saranan boeat me nakoeti orang2 jang bersaraf lemah. — (UP).

## STALIN DIPILIH BOEAT BALAI KOTA DAN BALAI DISTRIK

London, 22—12.

Radio Moskow melapoerkan pemilih2 dalam wijk ke-24 di Moskow, semoeanja memberi soera (votium) kepada Stalin, boeat mewakili mereka di Balai Sovjet Kota Moskow.

Stalin telah terpilih djoega boeat djadi anggota Balai Sovjet Distrik Moskow. — (UP).

## KETJELAKAAN KAPAL TERBANG di Koening

Shanghai, 23 — 12.

Seboeah pesawat terbang Belgi dengan 38 orang padri wani ta telah djatoeh sewaktu hen dak meninggalkan lapangan terbang Koening, sehingga djoeroe terbang beserta 5 orang penumpang2 mendapat loeka2. Pesawat ini dalam perdjalan dari Brussel ke Canton.

— (UP).

## PENTJOELIKAN DI SICILIA

Palermo, 22 — 12.

Sorang bandit bernama Salvatore Giuliano pada malam Senin mentjoeliek seorang hartawan bernama Luigi Magrini serta isterinja.

Kemoedian njonia Magrini di soeroeh poelang boeat mengoempoe oeng teboesan.

— (UP).

# Demokrasi „enak sendiri”

## Wartawan2 maoe dioesir

Lake Success, 23 — 12.

Seorang wartawan Komoenis dari Joenani jang mendjadi djoeroe warta soerat kabarnya dalam UNO oleh pemerintah Amerika Serikat sedang dipertimbangkan oentoe mengoesirnja kelear dari negara itoe. Akan tetapi pemeriksaan soal warta-wartawoet hari ini telah ditoeanda, sebab pembesar2 Amerika Serikat saugi kulan2 tindakannya bertentangan dengan perdjandjian UNO, dimana dengan njata diakoeti kemerdekaan penoech dari segenap para wartawan wala dari tjarak bagaimana djoega.

Didoega pengoesiran semantjan itoe akan dilakoetkan djoega pada seorang wartawan India dari Bombay, akan tetapi di toenda karena sekretaris djoendral UNO, Tryve Lie dengan tegas telah menoeoedj bahwa perlakoetan terhadap koresponden berarti melangar perseotoedjoean, sebab di markas besar UNO tiap2 djoeroe warta haroes merdeka. — (AP).

Athene, 23—12.

Perdana menteri Joenani The mistokles Sophoulis hari ini telah memerintahkan dengan segera seopaja pengadilan tentera memberhentikan pertanjaan terhadap wartawan2 jang telah mengeliat tindakan tentera karenamelupakan seloesin pengkoet2 partai ekstrimis kanan.

Perdana menteri tersebut menerangkan kepada menteri perangan George Strates bahwa „tindakan2 jang sedemikian bertentangan dengan dasar2 kendil kelak akan menodi nana baik negara Joenani dima ta pendapat oemoen sedoetnia”.

Pemimpin tentera dikota Athene telah mengadakan sesoer2 pada soerat2 kabar jang beroesaha mentjelaq mahkamah perang djangan main soeka2 tentang penjaran. — (AP).

binasa sesoedah aksi pol: 102; keadaan tak tahoe: 33; masih baik: 65.

Djawa Tengah:

Djoemlah sebeloem perang: 80; roesak semasa perang dan sebeloem aksi pol. 9; binasa sesoedah aksi pol. 29; keadaan tak tahoe 18; masih baik: 24.

Djawa Timoer:

Djoemlah sebeloem perang: 126; roesak semasa perang dan sebeloem aksi pol.: 12; binasa sesoedah aksi pol. 46; masih baik: 30.

Selain dari kerosakan2 ini tambah poela tindakan2 jang menakoeti pendoeoek Indonesia jang dilakoetkan oleh gerombolan2 itoe. Pembawaannya boekan sekedat membikin kehoerangan pekerdja boeat panen dan mengangkoet beras (di Djember sadja ada 17.500 ton gabah jang hendak dikirim tetapi tidak terangkoet), malahan penanaman padi djadi terhalang. Didaerah jang beloe teratoer beres, petani sering dioesir dari sawahnja, atau poen diantjam diboenoeh, kalau mereka berani mengoesahakannja. Bahaja jang bidang persawahan akan tambah bersoesoet boekan impian sadja.

Sebagai mengambarkannya baik dikeotkan disini djoemlah loeas ladang jang ditanami dikeboepatian Krawang:

Keboepatian Krawang (h.a.)

Golongan I dan II:

Loeasnja (h.a.): 36.667; soedah ditanami: 21.800; persen tage: 60.

Golongan III:

Loeasnja (h.a.): 11.486; soedah ditanami: 3.380; persen tage: 30.

Golongan IV:

Loeasnja (h.a.): 15.574; soedah ditanami: —; persen tage: —.

Golongan V:

Loeasnja (h.a.): 14.412; soedah ditanami: —; persen tage: —.

Tidak bisa dibilang apa pada sangkaan orang2 Republik bisa ditjapai dengan menggentari2 sedemikian roepa, jang hanja meroesak kepentingan Indonesia seloeroehnja. Karena tindakan mereka tsb. diatas adalah teroetang mengenai pendoeoek Indonesia, boekan mengenai orang2 Belanda, orang2 Indonesia jang bergantoeng makannja kepada beras, dan merelalah jang akan menderita djika padi tidak ditanam atau tidak dipotong pada waktu jg baik atau dalam djoemlah jang banjak.

Selain dari pendoeoek orang Indonesia, orang Tionghoa djoega menderita, karena sebagian besar dari gilingan padi adalah milik orang Tionghoa.

S. Sedang Voedingsmiddelen fonds Belanda meneroeskan membeli beras2 jang bisa dibe li. Pemerintah Hindia Belanda pada masa itoe djoega berichir ar memperoleh beras dari loear negeri.

Dalam hal ini Belanda sebagian besar berharap kepada pentjatoean dari International Emergency Food Council. Berhoebong dengan beras didoetnia ini soedah memang koerang, tentoe pentjatoean itoe tidak mentjoekoepi. Demikianlah maka Pemerintah Hindia Belanda tjoea beroleh 140.000 ton, sedang permintaan adalah boeat 255.000 ton boeat pemakanan selama 6 boelan permoealan thn. 1948 oentoe area ig dikoeasainja (perhitoengan dikoeasainja dari beras jang bisa di dapat dalam negeri serta poela dengan rangsoem jang rendah).

Oentoe koenting rakjat Indonesia tidak dihiraukan lagi kerogian jang ditanggoeng karena selisih pertoeoeran oeng, malahan Pemerintah Belanda beroesaha sekoesanja boeat membeli beras jang ditjatoekan L.F.F.C. tsb. kepada negeri lain. Walaupon soedah bisa di dapat dengan bersoesah pajah dari Pilipina, Amerika Serikat dan Bresil berdikit2 beras dengan harga jang tinggi, namoeh djoemlah2 itoe tidak mentjoekoepi boeat memberi tjatoe 200 gram sehari boeat sekepala sampai diwakoet panen bin. Mei Agoestoet 1948.

## PERISTIWA INDO TJINA

# BOLEH BEROENDING, TAPI DJANGAN LOENAK ...

BAO DAI

Memimpikan naik kembali keatas singghasana Annam Hongkong, 24 Des.

Bao Dai, bekas kaiser Annam, jang telah doea tahoen mengasingkan diri, hari ini ber tolak dengan pesawat terbang ke Eropah — satoe pelantjong an, kata kapitnja, jang moeng kin berachir dengan menaiki singghasana Annam sebagai se orang kaiser. Dia akan mengdjoemlai pembesar2 Perantjis di London dan di Paris merem boekkan kemerdekaan Indo-China, kemoedian dia akan berkoendjoeng ke Suis, negeri Belanda dan Denmark, dan achir nja ke Amerika Serikat. Berser ta dengan Bao Dai toeroet sepoepoenja Pangeran Vins Can dan 2 orang anggota staf. Meroka bertolak dari Hongkong dengan pesawat Inggeris.

— (A.P.)

# Amerika mentjari pengganti Panama Canal

Washington, 24 Des.

Berhoebong dengan Panama memoengkiri perdjandjian pangkalan Amerika di Panama, maka Albert Engel, ketoea dari Panitia Perbelandjaan Tentera di Balai Perwakilkan, mengoemoenkan ia akan meminta kepada Panitia tsb. agar dikeloerkan belandja boeat menjelidki tempat jang sejogia di Amerika Tengah oentoe didjandikan teroesan laot (kanal). Katanja dia akan menghalangi mengeloerkan belandja boeat Panama Canal Zone djika Amerika beloe mempenjal pangkalan boeat mempertahankan zone itoe. Katanja lagi Panama Canal kelak dipakai boeat serap sadja kalau soedah digali teroesan laot jang baroe.

— (U.P.)

## AMERIKA MENGESER TENTERANJA

Moskow, 23—12.

Pers Roesia hari ini menjtakan bahwa Amerika Serikat kini sedang memindahkan pasoe kan2 tenteranja dari Itali ke daerah pendoeoekan Amerika di Oostenrijk dan Djerman.

Soeatoe berita kantor berita „Tass” dari Vienna menjtakan, „kini timboel pendapat — dengan dikoeatkan oleh berita2 dalam soerat2 kabar Perantjis baroe2 ini — bahwa Amerika Serikat sedang memindahkan pasoe kan2nja ke Oostenrijk dan Djerman, setelah tentera tersebut ditarik terlebih dahoele dari Itali. — (AP).

## MENGEDJAR KERSTMIS

New Jersey, 23—12.

Kalangan2 pembesar tentera Amerika Serikat kini giat mengoesahakan seopaja 1300 orang serdadoe — jaitoe pemin dahan penghabisan dari tentera pendoeoekan Amerika Serikat di Itali — agar dapat kembali ke Amerika Serikat diwakoet Kerstmis. — (AP).

## PENTJOENGAK

Mengakoe Pangeran dari Tibet

Roma, 22 — 12.

Seorang Belgi bernama Henri Roger Lievens, lahir di Elter boek, mengakoei dirinja Unagrecu Vasakananda, wakil dari Buddha hidoep di Eropah, telah ditangkap polisi di Roma pada hari Minggoe atas perintah Kementerian Dalam-negeri setelah lebih doeloet diselidiki oleh Pedjabat Kriminologi Internasional.

Pembesar Belgia djoega maoe menangkop pentjoengak itoe karena didakwa kollaborator dari Nazi, tetapi pemerintah Italia tidak maoe menjerahkan „karena kesalahan politik tidak boleh dikembalikan knegeri di mana dia melakoetkan kesalahan an itoe”.

Karena Lievens mengakoe djoega seorang pangeran dari Tibet bernama Misraim Killier Adam Cerenzi Lind, maka dia dihadapkan kepada 4 orang orientali, tetapi dia tak sanggoep mandjawab pertanjaan2 dalam bahasa Tibet. — (U.P.)

## WALLACE TJALON PRESIDEN AMERIKA

Georgia, 23 — 12.

Goehnoer dari Georgia, Thompson menerangkan bahwa ia mendapat kabar bahasa Henry Wallace — bekas wakil presiden Amerika Serikat — telah membikin rantjangan oentoe mentjalankan diri pada tgl 29-12 dalam pemilihan presiden jad. sebagai ketoea dari „partai ketiga”. — (UP)

## ARANG BATOE DARI RUHR BOEAT PERANTJIS

Paris, 24—12.

Kementerian loar negeri Perantjis mengoemoenkan telah diperoleh perseotoedjoean di Berlin antara Amerika dengan Inggeris dan Perantjis mengeloerkan (exports) arang batoe dari Djerman Barat dengan takaran meloentjoer jang akan mengizinkan Perantjis mendapat arang batoe bertambah banjak dari Ruhr dalam tahoen 1948.

Angka2 jang dioemoenkan Perantjis setjara rasmi lebih 3 djoeta ton arang dioentoeoetkan kepadanja boeat tahoen 1947 jaitoe sepahar dari keperluan industri Perantjis boeat bekerja penoech. — (UP).

## KOMOENIS DIHOEKOEM MATI DI ESPANJA

Madrid, 24 Des.

Agustin Zorua, jang dipandang sebagai komoenis no. 1 di Espanja, dengan 4 orang teman nja telah didjatoehkan hoekoem boenoeh dan moengkin hoekoeman itoe segera didjalandkan. To,doehan jang teroeta ma terhadap dirinja adalah dia menjjimpan sepoetjoek soerat jang dibawa dari markas besar komoenis Perantjis, dan menjjimpan bahan peletoes djoega terdapat boektijg lain bahwa partai komoenis di Espanja telah mengatoer segala kegiatan komoenis didalam negeri.

— (A.P.)

## CHILI MEMBANTERAS KOMOENISME

Santiago, 22—12.

Partai Liberal (conservatif) mentjoedjoei mengemoekkan sntoe oendang2 boeat menjtakan partai komoenis di Chili diloeat bendang2 Chili mendak wa komoenis internasional melakoetkan sabotaje didalam perindustrian negeri, dan telah moetoeskan perhoebongan diplomatik dengan Sovjet Serikat dalam boelan Oktober jang laloe. — (UP).

## PADRI DJADI SPION

Kabar dikirim dengan radio Praha, 22—12.

4 orang pendita Room Katholik di Pola (Yugo Slavia) mengakoe dihadapan hakim, jang mereka telah melakoetkan spion nage oentoe satoe negara jang tidak diketahoel namanja. Meroka bernama Padri Simplicio Albino Goniero, Padri Bernardo Ernesto Berinco, Padri Ambrogio Roberto Belato dan Padri Atanagio Christiano Kocjancic. Kabar2 mereka kirim dari radio rahsia didalam roemah wakaf (klooster) St. Antonio di Pola. — (UP).



Kemarin Komisi-3 sudah meng oemoemkan semoa oesol yang berkenaan dengan soal penghentian tembak menembak. Jaitoe an djoeran Komisi-3 sendiri, pendirian Belanda dan pendirian pihak Indonesia.

Pengoemoeman ini tjoeoep membungoemkan pikiran. Selama ini berita yang terdengar keloeor hanja tentang perdjoeempaan, tentang djamoeran dan pedatoe, yang semoanja boleh dikatakan meradjeoemkan karena boekan itoeoe yang perloe diketahoel oleh orang ramai. Orang tidak sabar kaloe hanja diseroeh mengetahoel korollitnja, seolah2 yang poenja soal boekan orang ramai, melainkan mereka sendiri.

Tindakan yang diambil oleh Komisi-3 ini sedikitnja soedah berobah dari rantjangan mereka semoela. Jaitoe sedapatnja isi perbitjaraan ditoeoep doeloer agar soepaja s.s.k. tidak mendapat kesempatan oentoek mempropokasi peroeendingan.

Djika ditilik dari segi ini, malsod itoeo dapat dibenarkan. Tapi djika ditogot, bahwa kebotjoran isi peroeendingan pada hakikatnja tidak dapat ditjegah, maka malsod menoeoep2 berita peroeendingan sebotoelnja lebih banjak memberikan kerogean dari pada keoentoengan. Teroetama perloe diketahoel, bahwa hakim tertinggi dan teradil dalam sesoetoe persengketaan ialah orang ramai.

Djika orang ramai dapat menjeliskan djalamnja peroeendingan nistjaja dengan moedah dapat di ketahoel siapa benar, siapa tidak. Bahkan dari sitoe akan terboeka dengan tegas „goodwill” siapa yang tidak ada.

Demikianlah, berhoebong dengan pengemoeman pendirian masing2 yang soedah lengkap kita siarkan kemarin, dengan tegas dapat dilihat bahwa pendirian Komisi-3 dengan pendirian Repoebliek sangat berdekatan, kalaeupun beloe dapat dikatakan soedah tjotjok benar.

Soal pelaksanaan penghentian permoesohan ini sebotoelnja tidak perloe menemoel kesoeelitan seperti sekarang.

Dasar yang akan diperoendingkan soedah ada, jaitoe kepoetoesan Dewan Keamanan pada tanggal 1 Nopember. Dalam kepoetoesan itoe garis kedoeoeran ten tera masing2 pihak tidak boleh lebih dari tanggal 4 Agostoes.

Jang perloe diperoendingkan hanjalah tentang soal mengadakan daerah jang tidak bertentera atau demilitaireerde zones (daerah tidak bertentera lain sedikit artinja dengan daerah tidak bertoeon atau niemandsland. Daerah tidak bertentera moegkin dikoeasai oleh salah satoe pihak walaeupun tidak boleh diadakan tentera di sitoe. Sedang niemandsland tidak ada jang berkoesa).

Djoesteroe dalam soal inilah Belanda bisa mendapat kesempatan oentoek memperpanjang peroeendingan. Bahkan oentoek menjari djalan membelok yang moeg kan mengalikatkan kegagalan.

Benar tiap2 oesol menghendaki djaminan keamanan dan kemakmoeran semoela perniagaan dan perhoebongan, tapi roemit nja keinginan jang „bagoes” itoeo terletak pada keinginan Belanda oentoek mempertahankan garis demarkasi inpien van Mook dan oentoek mengoeasai seleroeh poela Madoera. Djika betoel seperti sarawan Belanda tempoer hari, bahwa dibahagian jang dikoeasai oleh Repoebliek soedah ditinggal kan begitoe2 satoe oleh pegawai2 dan tentera Repoebliek, sehingga pemeroetokan Belanda „menjampai kan pertolongan” ke Madoera, djika betoel doedoek perkara begini,

SOERAT

DARI PEMBOEANGAN  
Dari tempat pemboeangan Dr. Itatungi di Nieuw Guinea, kita terima sepoetjoeok soerat jang datangnya dari sdr. Immanuel Pandapotan L.T.

Setelah menjatakan s.k. kita dibatja dan dapat perhatian di sana, laoe sdr. itoeo meminta bantoean menjampakan berita keloearga.

Ditoeoekkan pada t.t. T. H. Galoeng, Dj. Sekolah 50 Pem. Siantar dan Hemi L Tobing, Dj. Koeda (?) di Medan.

Isi berita keloearga: Sdr. Immanuel Pandapotan L.T. bersama isteri dan seorang anak laki-laki 2 taoen berada dalam selamat.

Semoga berita ini, jang kebetolan diseroekan pada hari raja Kerstmis ini, dapat disambuet oleh keloearga jang bersangkutan.

BAKAL TERJADI PER-TEMPOERAN SENGIT

Nanking, 24—12.  
Didoega tidak lama lagi akan dimoelai pertempoeran oentoek mereboet Simin didjalan kere ta api Peiping — Moekden.

Disana telah ditoeoepoekkan 7 kolonne tentera komoenis, jg semoanja berdjoeumlah 140.000 orang. — (Reuter).

FAK-FAK, SORONG, MONOK WARI, SORIDO-BIAK, KOTA TERTOETOEPE

Djakarta, Des.

Berita terlambat dari Nieuw Guinea mengatakan, bahwa residen disana pada tanggal 25 Nopember telah mengemoemkan Fak-Fak, Sorong, Monokwari, Sorido-Biak menjadi kota tertoeoep.

Oentoek datang kesana, ketjoeali tentera dan polisi, haroes ada soerat izin chas.

maka kelas oentoek mengoeasai poela Madoera sekali2 tidaklah pada tempatnja dipertahankan oleh Belanda. Jajni, djika betoel ada „goodwill”, dan djika tidak ada oedang dibalik batoe.

Pihak Belanda soedah memadjoekan 1) pasal oesol balasan jang mengenai „cease fire” itoeo. Didalam bentoeknja satoe soedah terlihat bahwa Belanda tidak berniat menggoenakan resolusi Dewan Keamanan sebagai pokok jang haroes dipegang koent2. Ini ternjata dari pada pendiriannya jang mengjatakan bahwa daerah jang didoeoeki haroes dianggap sebagai daerah jang benar2 dikoeasai (pasal 2). Pada pasal 4 dimintanja soepaja garis inpien van Mook jang tidak didoeoeki haroes didemilitariseer, tapi sebaliknya pada pasal 5 d i - militarisasi itoeo d i - militarisasi poela kembali, walaeupun katenja boeat sementara.

Pada pasal 13 Belanda menjotos djoel oentoek melandjoetkan perhoebongan dagang dan laoeo linias, tapi tentang ini banjak sarat2 jang diingini oleh Belanda lebih dahoeoel. Pertama kali ia meminta soepaja djalan memperhoebongkan itoeo dibatja, sedang kan soal jng berhoebongan dengan devieson, import, export dan transit perloe diperoendingkan selandjoetnja.

Kita tidak akan salah raba djika mengatakan bahwa Belanda tidak bermaksoed melonggarkan gentjatan ekonomi jang djerita oleh Repoebliek, sebab dari bentoek pendirian jang dikemoesokannya soedah dapat dibayangkan kemana toedjoeran pasal itoeo.

Dengan ringkas, banjak dalil dapat kita kemoekakan oentoek memperlihatkan bagaimana tipisnja pengharapan oentoek mendapat persetoedjoeran.

Oesol Belanda sebagai itoeo djoeh berbede bentoek dan oedjoednja dari pada pendirian djelas jang soedah dikemoekakan oleh Komisi-3 dan Repoebliek.

Kita melihat satoe bujangan jg mengoeatirikan karena djoehnja perbedaan tempat doedoek ini, Amir lan dengan kembalinja Mr. Amir Sjarifoeddin ke Jogja kita bisa memberikan kesimpoealan, boeat sementara soeasana tidak akan lebih baik dari pada apa jg soedah kita deritai selama ini.

M.S.

AKIBAT PENGELEDAHAN

„Hartal” di Batoe Bara

Perwakilan Repoebliek di Washington akan diboeka

Djakarta, 24—12.

Soember jang dekat kepada pemerintah Repoebliek Indonesia mengabarikan hari ini, bahwa pemerintah Repoebliek Indonesia akan memboeka kantor perwakilan di Washington (Amerika Serikat) tidak berapa lama lagi. Beloe diperoleh kabar, siapa akan mengepalai kantor itoeo; tetapi kabarnya persediaan telah hampir rampoeng.

— (Antara).

Beel akan berangkat

SEDIKIT HARI LAGI KE NEGERI BELANDA

Djakarta, 24—12.

Diperoleh kabar tidak rasmi, bahwa Dr. L. Beel jang baroe seminggoe sampai di Indonesia akan berangkat ke negeri Belanda beberapa hari lagi.

Tidak ada peroeendingan di kapal „Renville” selama hari2 Kerstmis. — (Aneta).

Kesan2 perdjalan :

KETOEBA BANK NEGARA

Jogja, 24—12.

Ketoea Bank Negara Indonesia, toean R.M. Margono jang sama tiba hari ini di Jogja dengan pesawat terbang jang ditompangi oleh delegasi Repoebliek menegaskan kepada pers, bahwa ia oentoek 6 pekan lama nja akan berkoedjoeng ke Malaya.

Io menjatakan, soedah diadakan koordinasi soal keoeangan di Singapura.

Soedah bisa diadakan perhoebongan soal perdagangan dan ekonomi, teroetama antara Soematera dan Singapura, sebagai poesat perniagaan dosnia internasional. Perhoebongan langsung soedah dapat diselenggarakan atas oesaha Mr. Oetjo antara Singapura dengan poesat pemerintah Repoebliek di Boekittinggi, Soematera.

Tattala ditanja apakah oesaha2 perdagangan wakii2 Repoebliek, terpengaruh dengan peroeendingan2 jang kini berlakoe dikapal „Renville” ?

Margono menjawab: „tidak”.

Achirnja ia mengoealkan per hal oeang Repoebliek jang akan ditjatak di London akan diselenggarakan dengan segera oleh menteri keoeangan Repoebliek Indonesia Mr. Maramis sendiri, sebab belian kelak menghadiri konperensi perdagangan di Havana.

— (Antara).

Semangat di Bandoeng berkoobar teroes

BEBERAPA PENANGKAPAN

DJAKARTA, 23 Desember

Socatoe berita harian Tionghoa „Sin Po” ada mengabarkan, bahwa pada masa belakangan ini dan teroetama sesoedah toean Hilman Djadiningrat diangkat sebagai reomba telah dapat dirasakan bagaimana meloesnja apa jang dinamakan nja dengan „infiltrasi” di kota Bandoeng dan sekitarnya.

Selama konperensi Djawa Barat II telah dilakoeakan penangkapan oleh polisi, antaranja terdapat enam orang jang bekerdja sebagai djogos. Mereka telah lama bekerdja di Hotel Preanger dan menoeoet boekti jang didapat oleh Belanda mereka itoeo dianggapnja pasoeakan pelopor jang masoek dari daerah pedalaman.

Polisi berhoebong dengan penangkapan tersebut telah mengawasi poela paberik kina dan Hotel Homan jang didoeanja ada poela „menjimpan” pelopor pelopor sebagai pegawai.

Di kantor polisi telah ditangkap 4 orang pegawai karena terboekti bahwa orang-orang tersebut melakoeakan perboean perboean jang melanggar „ke tertiban peratoeran kepolisian”.

Di roemah kassir Javasche Bank telah ditangkap beberapa pemoea jang mempoenjai roepa-roepa sendjata dan pakaian militer jang terlarang.

Berhoebong dengan infiltrasi jang makin meloes di kota Bandoeng (hal ini ditegaskan oleh kalangan Belanda dan me reka jang mengarti seloek-beloeuknja keadaan), maka djam malam poen terpaksa diperkeras.

Penangkapan terhadap jang dinamakan „extremist” jang dilakoeakan dengan moedah, boekan karena ketjakaupannya staf polisi Bandoeng, tetapi teroetama karena tidak rapinja pemoea da-pemoea itoeo melakoeakan pekerjaan.

DR. GANI masih tinggal di Havana



Doea anggota delegasi soedah tiba di Jogja

Jogja, 24—12.  
Pagi ini Mr. Sunaryo Kolopaking, anggota delegasi Repoebliek ke konperensi dagang di Havana, telah sampai di Jogja dengan pesawat terbang dari Djakarta.

Hari Minggu jang laoeo dia tiba di Djakarta dari Havana.

Kepada pers dia menerangkan bahwa dia beserta Dr. Saroso soedah poelang lebih doelo, tetapi Saroso singgah di Singapura, sedang Dr. Gani, ketoea dari delegasi, masih berada di Havana menghadiri konperensi jang moegkin berakhir pada pertengahan boelan Pebroeri taoen depan.

Sepanjang kata Kolopaking, Repoebliek beroleh kedoeoeran baik dalam konperensi. Dari Cuba dan negeri2 Latijn-Amerika, Repoebliek beroleh banjak simpati jang memoeaskan. Katanja lagi didalam konperensi Havana, Repoebliek diterima dja di anggota biasa; tetapi boeat Ecosoc beloeo lagi.

— (Antara).

„SEPALA MANDI BIAR BASAH”

GARA-GARA BOTJOR

DJAKARTA, 24 Desember.

Botjorja isi memorandum Belanda tentang pembitjaraan kemiliteran dengan pihak Indonesia oleh pegawai2 Belanda pada United Press, kalangan politik di Djakarta berpendapat hal itoeo sebagai pelanggaran terhadap perdjandjian dengan Repoebliek dan Komisi-3, dimana ada ditoeoekan bahwa segala pengemoeman berkenaan dengan pembitjaraan kemiliteran hendak lah dengan persetoedjoeran kedoea belah pihak.

Karena memorandum itoeo telah lebih doelo diisarkan Belanda dengan melanggar perdjandjian, Komisi-3 telah memoeoetkan menjarkan tekst lengkap dari memorandum kedoea belah pihak.

Kalangan politik di Djakarta mengatakan kali ini akan terkoentji mati betoel pintoe peroeendingan disebabkan pengemoeman memorandum Belanda itoeo jang mana isinja boekan sekedar bertentangan dengan oesol Komisi-3, malahan semangatnya berlawanan dengan resolusi Dewan Keamanan tgl. 1 Nopember 1947.

Kata mereka soedah djelas, bahwa Belanda tidak bermaksoed dan tidak maoe menjari penyelesaian soal Indonesia dengan tjara damai dengan permoebokan, dan hanja memperoeloek2 Komisi-3 dan setjara menjamping, Dewan Keamanan serta UNO djoega.

Mereka berpendapat pada tingkatan kini terserah kepada Komisi Djasa2 Baik langkah mana mereka toedjoekan; sebab pendirian Repoebliek soedah tegas dan telah lebih doelo menjetoedjoei oesol2 Komisi Djasa-djasa Baik. Kalangan tersebut mendoega, komisi moegkin menjerahkan soal ini kepada Dewan Keamanan, andai kata Belanda masih berkepala batoe dan menjari penyelesaian dengan memakai tafsiran mereka sendiri.

Sewaktoe Dr. Leimana, ketoea Panitia Chas Repoebliek di tanja bagaimana pikirannya tentang keadaan sekarang, ada kah kemoegkinan boeat memetjati koentji mati jang mengantjng peroeendingan karena tindakan Belanda itoeo, mendjawab: „djika ada kemoesan, ada djalan” dan menambah poela, bahwa Repoebliek telah mengoeoedjoekkan tjoeoep goodwill dan bersedia boeat memetjatkan se kalian masaalah dengan tjara sebaiknja.

Dr. A. Halim, anggota Badan Pektjerja KNIP melahirkan pendapatnja bahwa isi memorandum Belanda adalah sangat bertentangan dengan oesol2 Komisi-3, dan djalan boentoe jang didjoemai sekarang soedah nampak dari djoeh, karena Komisi tjoea menawarkan djasa-djasa baik dan tidak mempoenjai keloeasaan.

Kata Halim, kalam betoel maoe mendapat hasil soal Indonesia dihadapan mengoeoel ke Dewan Keamanan jang seharoesnya membikin satoe komisi arbitrase jang berhak mem beri kepoetoesan terachir.

MANDJA.

Oemoemnja anak kesajangan se laoeo dibikin mandja. Ini tiap2 orang jang soedah taee djadi ajah tentoe bisa merasakannya.

Si Djoblos sendiri ead poenja ana; kesajangan jang tjoeoep dimandjakan. Moela2 ia adjar anak nja nonton bioskop, dan waktoe si anak soedah taee enalnja nonton, si Djoblos terpaksa haroes mengoeoerkan tiap2 hari oeang ongkos nonton. Tapi djika tjoea ini akibatnja masih beloeo keberatan, selama pokoe ramboetannya masih lebat boehanja masih sanggoep tjari oeang boeat toetoeo ongkosnja. Jang hebat, satoe kali si Djoblos sedang mandjat, taee2 anaknja panah dari berah, si Djoblos djatoeh, dan waktoe bab bebawah oleh anaknja disambuet lagi dengan goeb dan gab, si Djoblos ditjoba sae tinjoe cowboy . . . . .

Si Djoblos teringat ini soal, karena dapat kabar bagaimana Soerakartalegawa jang begitoe man dja pada toeanja. Ia soedah proklamirkan kemerdekaannya, ia soedah bikin ini dan itoeo tapi masih dapat roepa2 kemadjaan.

Baroe ini terdengar, djoeragan Karta soedah obralkan titel „raden” dengan moedahnja kepada siapa satoe jang dirasainja pantas dengan tidak mengindahkan saratnja.

Achirnja karena banjak „raden” perseman, mendjadi koersnja djatoeh, demikian dikabarkan oleh harian Tionghoa „Sin Po”.

Walau begitoe, si Djoblos harap satoe itoeo kemadjaan djanjan sampai seperti nasib si Djoblos jg soedah kena tindjoe cowboy dari anaknja.

Avas anak mandja, salah poe dja, tambah kerdja . . . . .

SI KISOET

IKLAN

KANTOR BESAR KOTA MEDAN

MAKLOEMAT

(No 28)

Wali Kota Medan memakmoemkan bersama ini, bahwa Moerawi alias Hadji Mohamad Noer, tinggal di Daratweg No. 15 Medan, memberi tahoeakan kepadanya, bahwa empat helai grant tanah (grant controleur) tanggal 20 Augustus 1934 No. 2625 dan 2626, dan tanggal 2 Juni 1933 No. 3049 dan 3050, jang letak tanahnja di Djalan Kantang dan Darat- dan Achterweg di Medan, jang menjatakan haknja diatas tanah2 tersebut telah hilang.

Barang siapa jang memegang grant2 tanah tersebut atau jang kepentingannya bersangkutan dengan itoeo, bersama ini dimintanja datang menghadap ke Pedjabat Oeragan Tanah Kota Medan, Eic. triciteits weg No. 6a di Medan, dalam tempo 3 boelan, dihitoeung moelai dari tanggal pemberi tahoean ini.

Djika dalam waktoe tersebut tidak ada jang datang menghadap atau memadjoekan keberatan, maka oentoek tanah tanah jang diperkatakan itoeo, kepada jang memintakan akan di berikan salinan kedoea dari tiap2 grant tanah tersebut, dan salinan pertama grant2 tanah tersebut tidak berharga dan tidak dapat dipergoekkan lagi oentoek boekti jang sjah.

Medan, 18 Desember 1947  
Wali Kota Medan  
MR. DJAIDIN POERBA

100 PENGOENGI THOA

Tiba di Modjokerto

Soerabaya, 24—12.  
Dengan tidak disangka2 lebih koerang 100 orang pengoenksi Tionghoa telah tiba kemarin dari daerah Repoebliek dekat Modjokerto, demikian Aneta.

Mereka berdjalan kaki dan mereka kini dipondokkan dipemondokan Modjokerto; mereka ternjata berasal dari Salatiga.